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への寄付等例年のごとく順調に進み、午後はトヨタ自

動車社長渡辺氏のお話しと大変率直な有意義なお話で

ありました。帰りTAXIがなくlxlって居りましたら大

変立派な紳士が失礼ですが同乗して行きましょうとい

われ大変気分善く帰って参りました。ただ当日は大変

寒くて参加頂きました皆様本当にごくろう様でした。

後日、詳しい報告は幹事がお話をされるそうです。

f響，侭…響歸些侭響きようの例会‘云ﾂ響侭智侭繕，侭智‘髭笥
陥

$第1109回 平成17年11月’日（火）
鶴響……,…響……響‘震…………響,緯』

へ

講演“盲導犬ユーザーとしての私”

財団法人':|:1部盲導犬協会

盲導犬総合訓練センター

広報員佐藤洋子様（紹介伊豫田君）

諦智‘iﾐﾂ響侭…淫'侭響先週の記録侭謹'侭答病墓病率笥
＃第1108回平成17年10月25日(火） 晴：
曉率些侭響侭奉寧語録…響揖琴締ﾐﾂ;塁』声…樫,…‘髭…ま,…緯多

､,eeee⑫ee,友愛の日ee@@@@@@

本年度初代会長の水野民也さんと大先誰の大谷和雄

さんまた同い年の池田隆さんの3名がお亡くなりにな

り大変残念ですが、皆様とロータリー活動に慢心し千

種クラブのアットホームな雰囲気で頑張りましょうの

松居敬二君の乾杯発声で各々懇談されました。

壷"奉仕の理想”

圏出席報告

会貝 59(57)名

出席率 7143%

前々回 10月11日

錫11月会員誕生日

足立一郎君(11/4)

伊豫田博明君(11/14)

松居敬二君(11/25)

出席 40名

(修正出席率） 89.29％

茅…。 先々週の記録 “…鴬:第1107回 平成17年10月20日（木）
焔 略

職場例会 ＄副
唯

3 ㈱魚津社寺工務店 ll:30～＄鶴碆,戸………轡病………………琴‘費,…琴侭…響侭碧

鈴木理之君(11/7)

二村 聰君(11/16)へ

|吉田副幹事報告 囹"奉仕の理想”

囹出席報告

会員 58(56)名 出席 30名

出席率 53.57％

前々回 10月7日 （修正出勝率) 89.29%

囹ビジター数(10/18) 34名

囹ケスト紹介

（柵魚津建築設計那務所所長二村研次様

’二村幹事報告’
1） 10月23日の地区大会にご出席されます方は名札・

プログラムを必ずお持ち下さい。

「駐車状許可証」のない方は当日駐車出来ません。

2）次回例会終了後、指名委員会を開催致しますので

指名委員の方はお残り下さい。

l)本日例会終了後、指名委員会を開催致しますので

指名委員の方は2階オーキットルームにお集まり下

さい。

|魚津会長挨拶’
皆さん今日は本日は友愛の日ということで永くなり

ますとまずいので簡単に

秋も日1日と深まってまいりました。

先日の地区大会、土|曜日はホテルフォレスタにてR

I会長代理ご夫妻歓迎晩餐会に二村幹事、私と二人で

出席しましたが360名位の参加があり大変盛会に開催

されました。

日|曜日は豊田スタジアムに於て約2.500名の参加で

豊田西ロータリークラブの細かな心配りで午前中はR

I会長のお話し、ガバナーのお話、県知事、豊田市長、
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誠心誠意会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております。



【日本伝統建築技術保存会設立趣意書】
「日本の木造建築技術は、千数百年の昔より連綿と

受け継がれ、我が国の気候風土と融合調和して発達を
遂げてきた日本が世界に誇る技術の一つであり、 日本
人の魂の拠り所でもあります。
しかしながら、近年の画一的、大堂生産的な技術革

新の波は、我々の祖先が何十年にも亘って改良を重ね
てきた叡智の結晶であるこの伝統的木造建築技術をも
一気に消し去ってしまいそうな勢いで押し寄せて参っ
ております。
この、危機に直面している伝統技術を受け継いでき

た私達は、これを守る為、更に研鐡練磨を重ね、次世
代に継承していくことこそ最も重要な責務と考えてお
ります。

そこで私達は個々の力を結集して、この責務を果た
す為の第一歩として有志の者が相集い日本伝統建築技
術保存会を設立しようと考えました｡」

魚津社寺工務店に働く人々が専門職を通じて職業奉
仕をしている姿に関心をしました。
我々もロータリーに所属しています。ロータリーの

理念を理解し、個人個人が職業を通じて社会に奉仕を
する努力が大切であると思いました。

（文責和田正敏）

|魚津会長挨拶
皆さん今日は、今日は当社の職場例会という事で多
数御参加戯きまして有難うございます。あいにく加工
機も職人も出払った所でタイミングが悪く全部ごらん
戴けませんが、仲々面白いもので私自身も毎日工場を
一廻りすのが日課でありますが社寺建築の仕事という
のは大変興味深く奥行の深いもので、お食事が済みま
したらゆっくりごらん下さい。

今日説明致しますのは設計担当をしております二村
研次という者で高岡山瑞龍寺は平成9年12月3日、山
門、仏殿、法堂が国宝に指定されました。また、総門、
禅堂、大庫裏、回廊、大茶堂が国の重要文化財に指定
されており、江戸初期の禅宗寺院建築として高く評価
されています。
このお寺は、加賀100万石の前田利長という方のた

めの菩提寺であり最近全而改修をしたものです。
※二村研次所長より瑞龍寺にみる禅宗伽藍配置と現代
寺院計画をスライドにて詳しくお話頂きました。

湧冒●屋●‐ぐ‐●-●‐●-●-●=●岸●-く職場訪問>-●=●=●=ｷｰ●署●畠●毫●言●幸《

10月は職場奉仕月間です。今回は魚津会長の計らい
で魚津社寺工務店の見学会ができました。魚津設計事
務所の所長、二村様より会社説明と仕事の内容につい
てお話し頂きました。

へ

－ローターアクトクラブよりお知らせ

11月13日（日) (第249回) (例会変更）
場 所：未定
ﾒｲﾝﾃｰﾏ：レクリエーション例会

担 当：クラブ奉仕委員会
11月22日（火) (第250回） 点鐘19:00
場 所：名古屋ガーデンパレス
ﾒｲﾝﾃｰﾏ：至極・茶道その’
担 当：専門知識・企画広報委員会

罰総孟哩& “ ・ ~￥‐一言：
－ 等

会長のいつも言われている職業奉仕と会社の方針
は、 「日本伝統建築技術保存会」の設立に参画された
ことから、職業に対する意気込みを感じました。ロー
タリーの提唱する職業奉仕の理念と一致するようにも
思われました。われました。
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(10月25日分）
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先'二Iの地区大会ではいろ
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昔は毎年美濃へ松茸を食
きましたが
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油田 弘佑在田
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~味覚の秋となりました メ
誕生日祝い 〉

一郎・伊豫田博明；
理之 〉

誕生日祝い <
常義 ；
・味覚の秋となりました ：
記念日祝い ／
喜代子 ｜会計 ’ 2
記念日祝い | 71 .000円 | :
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親森 幸一；
良治奥本文也《
武弘佐野 寛ぐ
義春鈴木 理之メ
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小林 明 小山 雅弘
小坂井盛朗 黒須アイ子
三好 親成田 良治
西川 豊長 奥本文也
佐久間良治 笹野義春
鈴木 正男 竹内 眞三
和田 正敏 山本英次
吉田 節美吉田 玄
行楽・味覚の秋となりました
宮本光久・舎人 経昭
夫人誕生日祝い

松居敬二
行楽・味覚の秋
会員誕生日祝い
足立 一郎・
鈴木理之
会員誕生日祝い
魚津 常義
行楽・味覚の秋
結婚記念日祝い
萩原喜代子
結婚記念日祝い

いろと

べに行

なんぬ
在田 忠之
伊藤健文
川端 圭

和田 正敏 三好 親森 幸一；
職場例会を魚津会長にお願いし、 成田 良治奥本文也ミ

多数ご出席有り難うございます。 尾関 武弘佐野 寛ぐ
油田 弘佑足立 一郎 笹野義春鈴木 理之；

林 正路伊藤健文 会長本口,嘉場I感世蕊議
在田 忠之萩原喜代子 谷口

伊豫田博明 加藤重雄 ります。 ／

｜嘉晶| ；小坂井盛朗 牧野登志子
宮本 光久 宮尾紘司
、,、,、,、,、,､,、,、,、,､,、,、,、,、,、,、,、,、,、,、,、,、,、,、,、,、,辻"、,、,、,、,、,、,、,、ヘヘ,、,、へ,、,、"、へ‘

(10月20日分）
：魚津常義
； 本日は和田職業奉仕委員長のお
き骨折りで職場例会を当社で行いま
；す。
＞ 有り難うございます。
〈二村 聰
＃ 和田委員長、職場例会有り雌う
ゼございます。
<、,、,、,、,、,、,、,、へへ,、"、'、へ'、'、'、'、'、'、'、"、'、 迅

’ 次回例会平成17年11月8日(火） クラブフォーラム財団月間に因み会員山本英次国際奨学委員長
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